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当院の情報で聞きたいことがあれば、お気軽に教育研修センターまで！ メール：kensyu@hospital.fujieda.shizuoka.jp

「藤枝での2年間の初期研修を振り返って」
２年次 岩崎 健

時がたつのは早いもので気が付けば研修医としての２年間を終えようとしています。
実際に２年間の研修ではまだまだ未熟で知識不足な点はあります。勉強不足の分は、まあ、有り余る才能でカバーしたいと
思っております。
４月からは形成外科へ進むことになりました。この仕事をしたいと思い医師になったのでようやく真の第一歩を踏み出せる
ことがうれしくてたまりません。当然不安はありますが、術前・手術・術後の序盤、中盤、終盤と隙がない、良質な医療を皆様
に提供したいと考えております。
医師としてスタートの２年間という大切な時期をこの病院で研修できためぐりあわせに心から感謝しております。多くの方に
支えられた２年間でした。本当にありがとうございました。

２年次 佐野 眞子

赴任初日、スーツを着て緊張でガチガチになりながら病院に向かったのを昨日の事の様に思い出します。初期研修の２
年間は本当にあっという間でした。
初めは右も左もわからない状態で、自分の無力さに落ち込むことも多々ありましたが、先生方の丁寧なご指導のおかげ
で徐々にできることが増え、自信をもって診療に携われるようになりました。特に不安の大きかった救急外来の業務も、コ
メディカルの方々に幾度となく助けて頂き、ご指導頂いてここまで成長できたと思います。心から感謝しています。そしてな
により優秀な同期後輩に恵まれて、大変な時にはお互いに助け励まし合い、プライベートでも仲良くして貰い、刺激的で幸
せな日々でした。医師としての第一歩をこの病院で踏み出すことが出来たのは、私にとって大きな財産です。初期研修を
通してお世話になったすべての方に、心より感謝申し上げます。
４月からは東京慈恵会医科大学の小児科で後期研修を行うことになりました。まだまだ至らない点ばかりで新天地で後
期研修をスタートすることに不安でいっぱいですが、初期研修で学んだことを自信にして、自分らしく頑張っていこうと思
います。
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